

Communiqué de Presse

La police neuchâteloise communique

Fête des Promotions du Locle « Music Festival Promo » : la police neuchâteloise tire un bilan positif de la manifestation

La fête des Promotions du Locle « Music Festival Promo » s'est terminée dimanche matin sur un bilan positif en terme de sécurité publique. De retour au centre-ville, cette édition s'est parfaitement déroulée du point de vue sécuritaire.

Durant les deux jours de fête, la police neuchâteloise n'a été confrontée à aucun événement particulier en lien avec l'ordre publique et la lutte contre la criminalité.

Au niveau sanitaire, durant cette manifestation populaire, 5 personnes ont été prises en charge par une ambulance du SIS des Montagnes neuchâteloises, notamment pour des malaises ou des traumatismes. Sur place, le service sanitaire engagé a fourni un excellent travail dans le périmètre de la fête et à « l'accueil dodo ».

Contrôle routier de la police neuchâteloise

Un dispositif préventif a été déployé durant le week-end afin de prévenir les comportements routiers inadéquats et les ivresses au volant. Lors de ces différents contrôles effectués avec la collaboration de l'Office fédérale des douanes et de la sécurité des frontières, 299 **automobilistes** et 1 **motocycliste** ont été soumis à l'éthylotest. Deux permis de conduire ont été saisis pour conduite en état d'ivresse.

Contact :

Police neuchâteloise, secteur information et prévention, police.presse@ne.ch, tél. 032 889 90 00

Neuchâtel, le 02.07.2023